

## KunstRegionBahn 2000 in Wackershofen

### **Warten auf den 1. Juni**

Beim Hohenloher Freilandmuseum Wackershofen steht zwar ein Bahnhof, aber Züge halten dort nicht. Noch nicht. Das soll sich, wie Hans Graef verspricht, am 1. Juni ändern. Graef organisiert das aktuelle KunstRegionBahn-Projekt und hat Wackershofen großzügig in seine Kunstplanung einbezogen.

Der noch im Dornröschenschlaf befindliche Museumsbahnhof stammt aus Kupferzell. Insofern ist er, bevor das Kunstspektakel hier akut wird, selbst ein Kuriosum. Bislang lassen sich die bereits vorhandenen Kunstwerke an drei Fingern abzählen – in der Gestalt dreier schwarz lackierter Stahlskulpturen von Michael Hermann.

Ab 1. Juni will der Kupferzeller Künstler den geöffneten Bahnhof als Schauraum für weitere Objekte nutzen, und auch seine Kollegin Evi Most aus Maienfels wird mit ihren Arbeiten dann in Erscheinung treten. Bis dahin haben sie ja noch acht Wochen Zeit. (dig)